

## CAS EXTRÊMES D'ISOLEMENT.

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/01/2016 à 01h45

On ne peut rien contre l'alcool . Il est le pire des fléaux de cette société . Ingérable . Je suis l'ami d'une personne très isolée , que je suis parvenu au bout de dix mois à raisonner dans des conditions quasiment indescriptibles à prendre lucidement conscience d'un fait qui la poussait à se détruire . C'est très douloureux, personnellement, car il faut pouvoir résister à quelque chose d'incompréhensible, dans de telles conditions . Beaucoup de personnes, décèdent dans ces conditions ; et ne partent pas apaisées . Les lois sont bien faites et les associations font un travail remarquable . Si l'occasion se présentait je pense que quelques personnes qui ont un fait similaire de personnes qu'ils connaissent, isolées, dans ce cas pourraient contribuer à m'aider à me faire aboutir dans une démarche, qui fasse progresser mon association . L'isolement de ces personnes est tout simplement insupportable.